

Kinder sitzen entspannt und schweigend im Klassenzimmer und lauschen den Stimmen ihrer Lehrer. Sie tauchen ein in Fantasiewelten, lassen sich mitreißen von spannenden Abenteuern und lachen über lustige Geschichten. Zu beobachten war dies in der Woche (14.11.2022 bis 18.11.2022) während der 1. Pause in der Realschule Hirschaid. Mehrere Lehrer hatten sich bereit erklärt, den Schülern aus Büchern vorzulesen, zu denen sie einen besonderen Bezug haben. So konnte die surreale Welt von „Kryptos“ ebenso wie der Klassiker „Das fliegende Klassenzimmer“ erlebt werden. Anlass für dieses Event war der Bundesweite Vorlesetag am 18.11.2022, welcher Freude am Lesen wecken möchte. Denn „Ein Leben ohne Bücher ist wie eine Kindheit ohne Märchen, ist wie eine Jugend ohne Liebe, ist wie ein Alter ohne Frieden“ (Carl Peter Fröhling).



